

Pérez de Arce: 1936 - 683+

El País Ya Está Aburrido de los Foros Políticos

Siempre repiten lo mismo.



El abogado Hermógenes Pérez de Arce confirmó una asveración que hemos venido sosteniendo hace varias semanas: el país parece estar aburriéndose del debate político.

Pérez de Arce hace mención a la reciente encuesta nacional realizada por especialistas de la Universidad de Chile en que se señala que el 75 por ciento de los que van a votar "Sí" declaran no ver nunca los foros políticos de la televisión. Idéntico porcentaje de los indecisos aserva lo mismo. Y, entre los que van a votar "no", un 46 por ciento, es decir cerca de la mitad, recuerda también no ver jamás un foro político por televisión. Esto último resulta especialmente destacable, ya que los opositores podrían solazarse ante la pantalla presenciando cómo se critica e insulta al gobierno, tras muchos años sin haber podido ver expresados sus puntos de vista a través de ese medio.

Por otra parte Pérez de Arce intuye que no pocos de los participantes habituales de los foros políticos tam-

bién están cerca del aburrimiento. "Soy uno de ellos - dice - y creo saber de antemano casi todo lo que más contrincantes opositores van a decir".

Desde luego hay cifras irrefutables para todos los puntos y que permiten acreditar las cosas más contradictorias.

Más adelante este comentarista dice: "me declaro dispuesto a votar por un país en el cual haya lo menos de política que sea posible. Va a haberla de todas maneras, pero intuyo que con Pino-

chet podría estar bastante menos omnipresente que si uno o varios partidos gobernantes se instalan en la Moneda".

Algo que no señala Pérez de Arce, pero que confirma sus apreciaciones, es que las últimas encuestas de sintonía indican que cada vez la gente ve menos los foros políticos por televisión. Al comienzo resultaban hasta una "curiosidad", pero con el correr de las semanas han conducido al aburrimiento. La gente prefiere cambiar de canal y ver una película.

11

NEGRÓNICA Jueves 21 de julio de 1988

000162376

El país ya está aburrido de los foros políticos [artículo]

Hermógenes Pérez de Arce.

Libros y documentos

AUTORÍA

Pérez de Arce, Hermógenes, 1936-

FECHA DE PUBLICACIÓN

1988

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

El país ya está aburrido de los foros políticos [artículo] Hermógenes Pérez de Arce. il.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa